JUEVES 16 DE FEBRERO DE 2023 La Tribuna CARNAVAL 2023 3

Consuegra

CONSUEGRA CONTINÚA SU APUESTA POR SU CARNAVAL

Dentro del planteamiento para dinamizar y promocionar el municipio, el Ayuntamiento ha programado una atractiva agenda para que, pequeños y mayores, disfruten de un completo sábado de carnaval. La cita es el día 18

MARIO GÓMEZ / TOLEDO

A pesar de que Consuegra no cuenta con una tradición carnavalera tan arraigada y extensa como sus vecinos, ya en la provincia de Ciudad Real, el Ayuntamiento consaburense mantiene su apuesta decidida por dotar al municipio «de una programación de ocio que sea capaz de dinamizar y atraer a vecinos y visitantes».

Así lo explica Luis Tapetado, concejal de Servicios Generales, Interior y Festejos. Con ese horizonte han fijado un dinámico programa de actividades para la jornada del próximo sábado 18. Una programación que comenzará sobre las 16:30 horas cuando se celebre el tradicional desfile de Carnaval, y «que se prolongará hasta altas horas de la madrugada», cuando en la carpa instalada en la Plaza de España un Dj haga las delicias de todos. Será el cierre a una jornada en la que entre medias, «sobre las 22:30», explica Tapetado, un



Consuegra celebra su tradicional desfile de carnaval este sábado desde las 16:30 horas. / AYUNTAMIENTO DE CONSUEGRA

tributo a la conocida banda 'El Canto del Loco', abrirá la noche en la citada carpa, «con temas muy conocidos que atraerán a todos los públicos».

Sin duda el plato fuerte es el desfile, por lo que para incentivar la participación, desde el Ayuntamiento de Consuegra se han convocado atractivos premios. Finalmente han sido cuatro las categorías en las que se han dividido los participantes y en las que se repartirán un total de 4.700 euros en premios, a los que hay que añadir «una subvención por participar de 200 euros a todos los grupos que superen los 25 participantes».

La categoría con carrozas es la que mayores premios repartirá, toda vez que serán estas las que mayor colorido den al desfile consaburense. Un primer premio de 1.100 euros junto a un segundo de 850, y un tercero de 625, conforman el podium de la que podría denominarse «categoría reina».

Los grupos de adultos, mayores de 14 años, se dividirán en dos, en función de si los componen nueve miembros o más. En caso de contar entre uno y nueve, los tres primeros cobrarán 150, 100 y 50 euros respectivamente; mientras que si se forman de diez miembros o más, las cuantías irán desde los 250 euros para el tercero, pasando por los 425 euros para el segundo y los 550 euros para el grupo ganador.

Del mismo modo, Tapetado rei-

Del mismo modo, Tapetado reitera el interés en que los más pequeños se vayan adentrando e implicando en la costumbre carnavalesca y en las tradiciones de Consuegra. Por ello la categoría infantil, que comprende a los participantes menores de 14 años, también tendrá su podium, dándoles así importancia a lo que los más pequeños desarrollen para estas fechas. 300 euros, 200 y 100 serán los premios para las tres primeros puestos.

De este modo Consuegra vivirá una jornada completa que permitirá el ocio y el disfrute de vecinos y visitantes favoreciendo continuar la celebración en el municipio.

